令和5年4月7日



# 光が丘第二中学校学校だより

TEL 3976-9202 FAX 5383-3608

https://www.nerima-tky.ed.jp/hikarigaoka2-j/



## 令和5年度がスタートしました!

校長 山田 美鈴

令和5年度がスタートしました。今年度も保護者、地域の皆様のお力添えをいただきながら、本校の教育活動を充実・発展させてまいります。なにとぞよろしくお願い申し上げます。

さて、今年度の新入生は109名、2年生は106名、3年生は112名で、全学年3クラス編成のスタートとなり、全校生徒数は327名です。

東京都教育委員会の方針により、教職員の退職・異動は昨年度中に生徒に報告し、離任式にてお別れの言葉を頂戴しました(別添一覧をご覧ください)。生徒たちも寂しい思いはあったと思いますが、年度の変わり目に気持ちの切り替えをして、新たな出会いを大切に頑張ってくれることと思います。

始業式では「我以外、我が師」という話をしました。

年齢や立場に関係なく、自分以外の人はみな自分にとって大切な何かを教えてくれる 存在であるという考え方です。自分と異なる考え方に同調するということではなく、違いを認め、理解しようとする心が育ってこそ、自分を成長させることができます。すべては自分の捉え方次第です。

私も教職員のみならず、本校生徒たちから多くのことを日々学ばせてもらっています。 自ら「我以外、我が師」を肝に銘じ、尽力してまいります。

さて令和5年度4月以降の教育活動に関しては、年度初めに提示されました「練馬区立学校(園)改訂版感染予防のガイドライン」に則って進めてまいります。(国および東京都において状況の変化が見られた場合には、適宜変更することもあります)

「マスクの着用を求めないことを基本とし、引き続き手洗い、咳エチケット、気候上可能な限りの換気および身体的距離の確保など、基本的な感染予防対策を講じた上で、可能な限り通常通りの教育活動を実施する」とあります。

およそ3年間で、生徒たちはマスク着用が当たり前の生活を強いられてきました。今後の感染状況は誰にも予測できませんが、素顔を見られたくないといった精神的不安を少しずつでも改善していけるような環境を整えていく役割が、学校にはあると感じています。素顔のまま、ありのままの自分を、互いに認め合える学校づくりに、教職員一同取り組んでまいります。

### ~ 当面の学校教育活動について ~

マスクの着用を求めないことを基本にします。

基礎疾患等の事情により感染不安を抱き、マスクの着用を希望する生徒に、マスク着用 を強いることのないようにします。

#### ①毎日の健康観察

登校前自宅において、引き続き朝の検温を励行してください。

ただし学校での健康チェック(検温入力など)は行いません。

発熱等、風邪の症状が見られる場合には、無理せずに自宅で休養させてください。

#### ②集会等

基本的な感染予防対策を講じた上で、内容を精選し実施します。

#### ③各教科指導

- ・校外学習等において、混雑した公共交通機関を利用する場合や職場訪問などで医療 機関や高齢者施設等を訪問するような場合などは状況に応じてマスクの取り扱い を検討します。
- ・実技や実験・実習等は、通常通り実施します(家庭科調理実習も再開します)。極端に密集したり密接したりすることのないように配慮します。
- 歌唱や管楽器(リコーダー等)を用いる活動は、学習環境の換気を十分行い、原則 向かい合わないように実施します。
- ・更衣室の密集を避けるため、体育実技のある日には、引き続き体操着(ジャージ) 登校とします。

#### 4給食時

衛生管理を徹底し、前向き喫食を継続します。黙食は求めません。

#### 5部活動

活動時間や休養日の設定については「練馬区立中学校部活動のあり方に関する方針」に則って実施します。保護者の参観は歓迎いたします。

#### ⑥出席停止の扱い

感染症流行に対し、その予防において出席させないと判断した場合には出席停止とします。特に感染症の流行や拡大が認められない場合には欠席となります。

マスク着用の有無に関していじめや偏見、差別等が生じないよう、十分な配慮を行い、 適切に指導してまいります。

ご家庭のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。